
Guten Tag Firma /naturaquell/, 
 
gerne gebe ich meine Erfahrung mit der hausinternen  
Wasseraufbereitung weiter. 
 
Wir sind Teetrinker. Zweimal täglich trinken wir  
grünen- und schwarzen Darjeelingtee, pur. Weil unser  
örtliches Trinkwasser sehr hart ist, bilden sich  
Schlieren und es hinterlässt in den Teetassen braune  
Ränder. Für den Geschmack unserer bevorzugten  
Teesorten ist es deshalb nicht geeignet. 
Diese Tatsache hat uns vor etlichen Jahren zum Kauf  
Ihrer Wasseraufbereitungsanlage veranlasst. Seitdem  
ist für uns das Teetrinken ein echter Genuss! Auch  
bei Gästen findet unser Tee Anklang. 
Aus der Aufbereitungsanlage entnehmen wir auch unser  
tägliches Trink- bzw. Tafelwasser. Wirstellen es  
kühl und vermischen es nach Bedarf mit  temperiertem  
Wasser aus der Anlage. AufWunsch bekommt Besuch  
kohlensäurehaltiges Wasser. 
Trotz der intensiven Nutzung hat die Anlage bislang  
keine Probleme bereitet. 
 
Unsere Erfahrungen können Sie anderen Interessenten  
gerne zur Verfügung stellen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Familie Meyer 


